

Mahasiswa Darmasiswa FISIB 2023

Rilis: 11 September 2023 | Oleh: TINA



FISIB – Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya, [Universitas Pakuan](#) menerima 2 orang mahasiswa Program Darmasiswa Republik Indonesia. Darmasiswa adalah program beasiswa yang ditawarkan kepada seluruh mahasiswa asing dari negara yang memiliki hubungan diplomatik dengan Indonesia untuk belajar bahasa Indonesia, seni dan budaya.

Mahasiswa asing yang berkesempatan untuk mengikuti program tersebut bernama Sifeddine Benzid dari Algeria dan Tinotenda David Chidawo dari Zimbabwe. Mereka akan belajar di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya (FISIB) selama 10 bulan ke depan.

Program Darmasiswa adalah program beasiswa pemerintah Indonesia yang ditujukan untuk mahasiswa asing yang ingin belajar bahasa, budaya, dan seni Indonesia. Salah satu tujuan utama program ini adalah mempromosikan kerjasama pendidikan antarbangsa dan pertukaran budaya antara Indonesia dan negara-negara lain. Melalui Program Darmasiswa, pemerintah Indonesia berusaha memperkenalkan budaya Indonesia kepada mahasiswa asing. Ini termasuk bahasa, seni, budaya, dan sejarah Indonesia, diantaranya sebagai berikut :

1. Pengembangan Bahasa Indonesia: Program ini memberikan kesempatan kepada mahasiswa asing untuk memahami, berbicara, dan menulis dalam Bahasa Indonesia. Ini penting untuk berkomunikasi dan belajar lebih dalam tentang budaya Indonesia.
2. Pengenalan Budaya Indonesia: Darmasiswa juga bertujuan untuk memperkenalkan mahasiswa asing pada berbagai aspek budaya Indonesia, termasuk seni, musik, tari,

makanan, dan tradisi lokal. Ini membantu dalam pemahaman yang lebih mendalam tentang kehidupan sehari-hari masyarakat Indonesia.

3. Pembentukan Keberagaman: Melalui interaksi dengan mahasiswa lokal dan budaya yang berbeda, Darmasiswa juga bertujuan untuk mempromosikan pemahaman lintas budaya dan persahabatan antara mahasiswa Indonesia dan mahasiswa asing.
4. Peningkatan Pendidikan: Selain belajar bahasa dan budaya, program ini juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa asing untuk mengejar studi akademik di berbagai bidang ilmu di universitas dan perguruan tinggi Indonesia.
5. Promosi Indonesia sebagai Destinasi Pendidikan: Darmasiswa juga bertujuan untuk mempromosikan Indonesia sebagai tujuan pendidikan yang menarik bagi mahasiswa internasional. Dengan demikian, hal ini dapat mendukung pertukaran budaya dan peningkatan hubungan internasional.

Program ini juga bertujuan untuk meningkatkan pemahaman antarbangsa dan toleransi antarbudaya. Mahasiswa Darmasiswa memiliki kesempatan untuk belajar dan hidup bersama orang-orang dari berbagai latar belakang budaya. Program ini dapat digunakan sebagai alat diplomasi untuk memperkuat hubungan antara Indonesia dan negara-negara peserta.

Dengan menerima mahasiswa asing, program ini juga dapat memberikan dukungan finansial kepada perguruan tinggi dan universitas di Indonesia.

Mahasiswa yang mengikuti program ini memiliki kesempatan untuk membangun jaringan antarbangsa yang kuat selama masa studi mereka di Indonesia.

Program Darmasiswa adalah upaya positif untuk memperkuat kerjasama pendidikan internasional serta memungkinkan mahasiswa asing untuk merasakan kekayaan budaya Indonesia sambil mengejar pendidikan mereka. Tujuan utama Program Darmasiswa adalah untuk menciptakan kesempatan bagi mahasiswa asing untuk memahami, menghargai, dan berpartisipasi dalam budaya Indonesia sambil mendapatkan pendidikan tinggi di negara tersebut.